

Réforme des retraites : Ce que l'État ne dit pas...

Ce que le gouvernement dit	Ce que le gouvernement ne dit pas
« Une liberté de choix de départ à la retraite »	64 ans minimum et tous ses trimestres pour une retraite sans pénalités
« Un système plus simple et plus lisible »	Impossibilité de connaître à l'avance la valeur du point d'indice et donc de prévoir le montant de sa retraite
« Un système plus juste qui prend en compte toute la carrière et les primes »	En se basant sur l'ensemble de la carrière chaque événement de vie volontaire ou accidentel : chômage, intérim, maternité, temps partiels... réduira le montant de la retraite.
« Un système par répartition »	Pour éviter une perte de niveau de vie, il sera nécessaire de payer une complémentaire retraite. Tout le monde ne pourra pas se le permettre. Beaucoup devront continuer à travailler au-delà de 64 ans.
« Un personne avec une carrière complète ne touchera pas moins de 1 000 € à la retraite »	En 2018, le seuil de pauvreté était de 1 065 €. Le gouvernement organise la pauvreté de nos aînés.

**SOYONS NOMBREUX TOUS ENSEMBLE DANS L'ACTION
POUR MONTRER NOTRE DÉTERMINATION !**

Samedi 7 décembre : manifestation contre la précarité

Place de la Bourse à 14 h

Dimanche 8 décembre : marche pour le climat

Miroir d'eau à 14 h

Mardi 10 décembre : Grève dans tous les établissements scolaires béglaïes (maternelles, élémentaires, collèges et lycées) et manifestation interprofessionnelle contre le projet de réforme de retraites

Collectif béglaïes des enseignants